



▲議事を進行する景山議長(中央)

新議長に景山孝志氏

副議長に松崎正芳氏

五月十三日、奥出雲町議会臨時議会において、景山孝志議員が議長に選出されました。議長選は、議員全員による記名投票で行われ、景山議員が当選となりました。副議長は議長の指名推薦により松崎議員に決定しました。尚、常任委員会等の委員長も次のとおり決定しました。

委員長

- 【総務文教常任委員会】 村尾 明利 議員
- 【福祉厚生常任委員会】 大垣 照子 議員
- 【産業建設常任委員会】 岩田 明人 議員
- 【議会運営委員会】 藤原 充博 議員
- 【議会広報特別委員会】 塔村 俊介 議員



生まれ変わった横田運動公園陸上競技場

横田運動公園陸上競技場の改修がこの程度了しました。フィールドには人工芝によるホッケー用コートと備え付けトラックはクレーン整備となっています。これまでと同様に、横田中学校の体育授業や部活動での活用が予定されています。

みなり遊園地に「親子の絆ベンチ」設置

奥出雲町商工会が町へ木製ベンチを寄贈することとなり、その贈呈式が四月二十七日、みなり遊園地でありました。

寄贈されたベンチは、親子で楽しめるものという商工会の意向をチェンソーアート作家の永井俊幸さんが受け、親子の絆をテーマに作成されたもので、ベンチの両端には子どもを育てる動物の姿が見事に彫られています。

井上町長をはじめ関係者一同は早速設置されたベンチに座り、木の感触を味わいました。



▶愛らしい動物の姿に皆さん笑顔



足立孝二さん (大馬木) 旭日単光章

この度、馬木地区の足立孝二さんが旭日単光章を受章されました。足立さんは昭和52年から4期16年の永きにわたり旧横田町の議会議員として活躍され、その間、教育民生常任委員会の委員長などを歴任し、地方自治の発展と住民福祉の向上に貢献されるなど数々の功績が認められ、この度受章の栄に浴されました。おめでとうございます。

ダイバーシティ経営企業に(有)エヌ・イー・ワークス選出

経済通産省が選ぶダイバーシティ企業(多様な人材を活かしながら革新を生み出し、価値創造につなげる企業)に、三成地区に本社を置く(有)エヌ・イー・ワークスが選出されました。中国地方の中小企業では唯一の選出です。また、第十三回産業ホビー大賞において同社のドライエディブルフラワー(食用押花)が経済産業省商務情報政策局長賞を受賞しました。おめでとうございます。



▶三澤誠社長



▲産業ホビー大賞の賞状

行楽シーズン

新緑の季節となり、町内各地の行楽地にも多くの観光客が訪れました。四月二十四日には鬼の舌震の川開きが下高尾駐車場にて行われました。生憎の雨模様でしたが、観光協会を始め関係者約三十人が一年間の安全を祈念しました。

絶好の登山日和となった四月二十九日には恒例となっている船通山のカタクリ登山がおこなわれ、町内外から多くの登山客が訪れました。横田山の会による山野草の説明を聞きながら山頂まで辿りついた登山者は、群生しているカタクリと周囲の景色に疲れを癒していました。山頂での昼食時には横田山の会の皆さんが資料を使いカタクリの生態を詳しく説明され、参加者は春の船通山を満喫しました。



到来

連休最終日となる五月六日には玉峰山の山開きが玉峰山管理棟広場にてありました。登山の安全を祈願する神事後、亀嵩観光文化協会の原田勲会長から「見事な滝や立派な岩など玉峰山の豊かな自然を楽しみながら登っていただき、降りた際には温泉につかって明日への活力にしてほしい」と登山者へ歓迎のあいさつがありました。

町内外から集まった登山客約八十人は各々でコースを選んで玉峰山の自然を味わいながら登山し、下山後は用意された揚げたての山菜てんぷらに舌鼓を打っていました。

写真(右から)・舌震の川開き神事・船通山頂上のカタクリ・カタクリの説明をする横田山の会の皆さん・コースの説明を聞く登山客(玉峰山)

奥出雲で専門性を養う

四月八日、カルチャープラザ仁多にて第十六回島根リハビリテーション学院入学式が行われ、理学療法学科二十四人、作業療法学科二十人の計四十四人が谷河精規学院長から入学許可を受けました。

新入生代表誓いの言葉では作業療法学科の実方美穂さんが「人を支える素晴らしい学び笑顔を届けられるよう、様々なことに挑戦する気持ちを忘れず、仲間と支え合いながら勉学に励みます」と抱負を述べました。

また、四月九日には島根デザイン専門学校の入学式が行われ、ビジュアルデザイン科四名、モノ制作科一名、研究科一名の計六名の新入生をむかえました。青木和幸校長が「奥出雲では歴史と自然が雄大に迎えてくれます。悩んだり喜んだりしながら、自分たちの二年間を美しくデザインしてください」とあいさつし、新入生代表の川島重美さんは「自分達の行動に責任を持ち、日々努力したい」とこれからの学校生活への意気込みを語りました。



▲新入生代表の実方さん



▲あいさつする川島さん